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oto a maggio per le Amministrative 2014.
Dopo 5 anni da sindaco e atrettanti da vice, il primo cittadino Sergio Binda,
eletto con la lista civica “Insieme per Rezzago”, traccia un bilancio del proprio
mandato. 
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“Non è sempre stato facile – ha raccontato – Ma sono soddisfatto di ciò che è stato
fatto per il paese”.
 1)     Cosa lascia in eredità al suo successore?
Lasciamo un bilancio assolutamente positivo sia in termini di programma, portato a
termine quasi interamente, sia sotto l’aspetto finanziario. Noi siamo in provincia di
Como il secondo Comune, su 161 Comuni, più virtuoso.
2)     Quali i problemi irrisolti e che richiedono urgentemente ancora
una risposta?
Il problema principale è sempre crescente carico burocratico. Purtroppo perdiamo del
gran tempo a seguire la burocrazia, statistiche, enti. Inoltre il completamento della
pavimentazione in pietra nel centro storico per cui abbiamo partecipato al bando
“6mila campanili” che purtroppo non è andato a buon fine.
3)     C’è qualcosa che aveva promesso nel programma elettorale e che non è
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riuscito a mantenere?
No.
4)     Di cosa si pente in questo suo quinquennio da sindaco?
Di nulla.
5)     Qual è la cosa che ha fatto in questo mandato di cui va più orgoglioso?
Ne abbiamo fatte tante. In paese abbiamo voluto dare meno peso alle cose che magari
si notano prima: noi qui abbiamo rinnovato i sottoservizi, sia la rete acquedottistica, sia
la separazione delle acque chiare e scure in tutto il paese. Siamo contenti di aver
portato avanti questo lavoro.
6)     Come ha vissuto i rapporti con le minoranze?
Bene, ci sono sempre stati rapporti di dialogo continuo e anche i Consigli si sono svolti
sempre con correttezza. Rapporto buoni.
7) Qual è il ricordo più bello di questi 5 anni?
Sono stati diversi, il successo di alcune manifestazioni, in particolare i cortili in festa,
quest’anno giunto alla 15^ edizione. Questa manifestazione, organizzata in
collaborazione con la Pro loco, è per noi motivo di grande orgoglio.
8)     C’è qualche consiglio che si sente di dare al suo eventuale successore?
No.
9) Si dia un voto per questo mandato
Non me lo do, meglio che siano i cittadini a darmelo.
10) Si ricandida?
Non è ancora sciolta la riserva, sto valutando insieme al gruppo.


